
本报2月19日讯(记者 于荣
花) 继本报《取暖费退了咋不高
兴》一文对格林春天小区物业管理
问题进行关注后，物业工作人员今
天及时跟记者联系，并已着手开始
维修小区防盗门，小区电改工作也
将在近期展开。

19日下午三点左右，格林春天
小区物业宋经理告诉记者，对于居
民反映的问题，他们正在积极处理
中。“我们找来了电焊工，对小区防
盗门损坏的地方进行维修，并且为
了方便部分没有单元门钥匙的居
民，我们还特意配备了钥匙。”宋经
理说，“如果小区居民有需要钥匙
的可以到物业管理办公室去领取，
只需交两元配钥匙的费用。”

宋经理说，对于单元防盗门，
小区居民也应该爱护，“打不开门
或者忘带钥匙的时候，可以向门卫
处申请备用的钥匙先打开。”

对于小区居民反映的电改一
事，宋经理表示，电业局已经将电
改价格报到了物业管理处，对于如
何进行电改、电改收费等问题，小
区物业将提前在小区公示，以业主
委员会和小区居民的意见为主，在
征得居民的同意之后，物业再统一
收费、开展电改工作。

另外，对于小区内门窗损坏等
事，宋经理表示可以请有关维修人
员进行维修，但具体产生的费用应
该由业主自己负责。“对开发商那
边来说，质保期已经过了。”宋经理
说。另外，对于小区进出安全一事，
物业管理处也正在积极协商解决
中。
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彭李派出所召集物业经理探讨辖区小区管理

十余小区“管家”谈安全
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滨州尚通通通别别别克克克444SSS旗旗旗舰舰舰店店店

盛大启幕幕幕
滨州尚通别克4S旗舰店，是经上海

通用汽车厂家授权，完全按照上海通用
最新标准建设的“子弹头”4S旗舰店，集
整车销售、售后服务、配件供应、保险理
赔、信息反馈、精品超市等为一体的专
业4S店，为广大用户提供全方位的汽车
销售服务。尚通别克4S旗舰店融入了上
海通用别克最新服务理念标准，引入大
量现代装饰及服务元素，全面提升别克
在滨州地区的高端品牌形象。作为滨州
首家通用别克理念旗舰店的子弹头形
象设计，将为尊贵的滨州通用别克汽车
用户带来一个全新立体三维的感受。

滨州尚通别克4S旗舰店坐落于滨
州市黄河二路189号(长途汽车总站向
西3 . 8公里路北，中石化加油站旁边)，
地理位置优越，交通便利，总投资3000
多万元，占地面积10000余平方米，在硬
件上达到了起步与世界同步的要求，在
软件方面，也严格坚持通用别克一贯倡
导的4S服务标准。建设有高雅时尚、幽
雅舒适的现代化销售展厅，配备了具有
领先水平的汽车维修与检测专用设备。
全面代理经营：别克君威、君越、凯越、
英朗、林荫大道、GL8豪华商务、昂科雷
等全系列车型。

滨州尚通汽车销售服务有限公司
作为品牌专营店，对员工的整体素质
非常重视，管理人员、销售人员、维修
人员学历大都在大专以上。业务、技术
骨干人员和管理人员上岗前全部经过
上海通用别克的严格培训。滨州尚通

别克结合通用别克的经营理念，心静、
思远、志行千里，充分发挥4S旗舰专营
店的优势，“品质为尚·以诚融通”，从
整车销售到售后服务流程，让顾客充
分享受人与车的乐趣，体验5星级的服
务过程。秉承“比你更关心你”的理念，
率先将汽车售后服务“从被动式维修”
带入了“主动式关怀”的新时代：比您
更关心您的车，提供从购车前到购车
后的全程优质服务。担当您的保养顾
问，想在您之前，做在您之前，用主动
超越期望，有别克关怀Buick Care,就
有宾至如归的热情接待，值得信赖的
专业服务，以及常年不间断的主动关
怀每一位别克用户。

滨州尚通别克旗舰店竭诚欢迎您
的到来！

“子弹头”式4S店外景。

充满活力的销售团队。 整洁的维修车间。

小鱼儿社区群网友“蓝天”：2月
12日晚上，我在大润发一楼买了一
双梦特娇皮鞋，回到家后怀疑是假
货，商家没给开发票，只给了一张客
户联的小票，请问我该咋办？

邹平徐女士：我家住邹平胜
利花园，单元门坏了之后，小区物
业不给修理。楼梯质量非常差劲，
现在几乎完全损坏了，表面损坏
之后都是小碎颗粒。

安康小区业主：安康小区暖气
一直不热，没达到过12摄氏度，从一
开始就不太热，反映过也没有结果。

读者来电：公交路线设置不
合理，黄河二路很多公交，非常
挤，黄河一路和长江一路却没有，
特别是海通和印象江南附近没有
公交车，真的很不方便，建议改善
一下公交线路。

(记者 于荣花 整理)

网友：驾驶证年审强制交10

元的会费是干什么用的？为什么
不给发票？

(见习记者 王泽云 整理)
(以上来电或建议不代表本报观点)

本报2月19日讯(记者 王
忠才 通讯员 刘博) 17日，
滨州市公安局滨城区分局彭
李派出所辖区十几家物业公
司经理齐聚彭李派出所，就打
造平安小区、保障居民安全畅
所欲言，彭李派出所民警表
示，如有棘手问题，派出所将
全力协助物业保小区平安。

“小区的监控摄像头目前
来说是个很大的难题，一年的
维修费用就很高……”丽景物
业公司宋经理在恳谈会上针
对目前小区管理中存在的难
题谈了自己的看法。宋经理
说，目前来说，小区监控摄像
头的密度对小区的安全防范
具有很好的监控作用，但一年
的维修费用是一笔很大的支

出，对物业来说确实是一个不
小的负担，“目前来说，不出事
是好的，到时候真出事，说这
些就晚了……”

针对这种情况，民警也就
这类问题进行了探讨，除了加
大保安巡逻外，还是要与业主
进行交流，落实好，公示好安全
防护费用，与业主进行协商。

“现在有些年轻人晚上喝
酒后，在门口因为不能出示有
效出入证件就对保安大骂粗
口，这让保安很为难……”一
物业公司经理说，保安严查出
入情况，对出入人员身份进行
核实，却因此被骂，甚至还出
现动手现象。“目前这种情况，
确实给小区带来了不良的影
响，这种类似的问题下一步需

要我们派出所提供帮助的，可
以直接给我们打电话，与你们
一起解决这类问题。”民警针
对这类问题进行了表态。

此次恳谈会上，物业公司
经理谈出了自己物业上的特
色，并针对存在的问题提出下
一步的工作意见。彭李派出所
就去年一年来各小区的发案
情况做了通报，分析了如何构
建防控体系，加大打击入室盗
窃、技术开锁、车内财物被盗、
摩托车、电动车被盗等类似扰
民不安全行为。物业经理就小
区扰民的养鸡、养狗的现象也
谈了自己的看法，如果你在这
类问题的处理上有什么建议，
也可以与本报联系，一起为共
建平安小区建言献策。

彭李派出所与辖区的物业公司经理共同探讨如何构建平安小区。 王忠才 摄
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